
Stv. Retzerau erläutert den Antrag der SPD-Fraktion, nachdem die Verwaltung Untersuchungen 
anstellen und ein Konzept entwickeln soll, die städtischen Flächen zur regenerativen 
Energienutzung zu vermarkten und zu verpachten.  
Hierzu weist der Bürgermeister darauf hin, dass zur Zeit ein Teilklimaschutzkonzept erarbeitet 
werde, in dem diese Forderungen berücksichtigt werden sollen; zu dem seien bereits im Rahmen 
des Konjunkturpaktes II Flächen zur regenerativen Energienutzung zur Verfügung gestellt 
worden.  


